

O・S・G・B だより

One Stop Guidance Bureau



藤井室長よりメッセージ

ご入学、ご進級おめでとうございます。

みなさんの希望に溢れる姿を拝見し、私自身が50年余り前に大学へ入学した日のことを思い出しています。教師になりたかった母は、父親の「女に教育はいらん!」との方針で裁縫学校に通ったため、教育学部に入學した私を見て自分の夢が実現したように喜んでいて姿が目に焼き付いています。当時の女性の大学進学率は約12%（男性約40%）でしたが、令和6年度には男女ともに約60%となり、学びたい願いが叶えられる時代となっているのかなと嬉しく思っています。私は大学に入學してから、奨学金や授業料免除の支援を受けるとともに、家庭教師やいろいろなバイトで軟式庭球部の活動費（道具や遠征費等）を工面しながら選手としても活動し、忙しかったけれど充実した大学生活を過ごしました。授業での学びの他に、スポーツで体を鍛えたり人間関係を築いたりバイトで得たお金を大切に使ったりした経験は、その後の人生を豊かにしてくれています。

新年度となり、新しい生活が始まります。分からないことがあって悩んだり困ったりした時には「学生なんでも相談室」にお気軽にお立ち寄りください。みなさんの充実した大学生活をサポートする居場所として活用してくださいね。

3月の利用件数は49件でした。

内容別件数

学生生活6件 学修6件

就職2件 その他35件

ご来室ありがとうございました。

(件数) 3月利用状況

